

Nießen & Gerhards Garten- und Landschaftsbau

Herr Nießen, was hat die Liebe für Garten und Pflanzen in Ihnen geweckt?

Unser Familienbetrieb, nun bereits in der 3. Generation, war schon immer ansässig in Viersen. Ich bin Gärtner geworden, weil ich es liebe, am Ende eines Arbeitstages zu sehen, was man erreicht hat und wie sich die Pflanzen und der Garten durch unsere Arbeit verändert haben. Es ist ein befriedigendes Gefühl, eine kreative Arbeit zu leisten und dabei noch unsere Kunden glücklich zu machen. Aktuell sind wir mit drei Mitarbeitern.

Seit wann sind Sie Teil von „Viersen blüht“ und was ist Ihre Motivation?

Wir sind in diesem Jahr zum ersten Mal Teil von „Viersen blüht“. Meine Motivation dafür ist einfach: Ich finde es wichtig und toll, der Bevölkerung die Schönheit und Wertigkeit des Grünen und der Natur zu vermitteln.

Was sind Ihre Lieblingsskulpturen?

Sie sind alle sehr schön.

Was für Hoffnungen haben Sie an die nächste Generation im Garten- und Landschaftsbau?

In erster Linie wünsche ich mir, dass sie unsere Leidenschaft für die Arbeit mit Pflanzen und Beeten teilen und diese Liebe weitertragen. Eine weitere Hoffnung ist, dass die nächste Generation den Kunden vermehrt davon überzeugt, Beete anstatt von Schotterbeeten anzulegen. Schotterbeete mögen zwar auf den ersten Blick pflegeleichter erscheinen, sind aber ökologisch bedenklich und bieten keinen Lebensraum für Insekten und andere Tiere.

Welche drei Gartenutensilien würden Sie in einen einsamen Garten mitnehmen?

Wenn ich in einen einsamen Garten gehen würde und nur drei Gartenutensilien mitnehmen könnte, dann wären dies mein Spaten, mein Rundbecken und meine Rosenschere.

Haben Sie selbst einen Garten und was bedeutet er für Sie?

Mein Garten ist mein Versuchsobjekt um Kunden neue Möglichkeiten zu bieten und ein erholsamer Rückzugsort für mich und die Familie.

Angebot:

Pflegearbeit und Neuanlagen

Bewässerungstechnik

Manfred Nießen
Marktstr. 44, 41751 Viersen
Nette 135, 41751 Viersen
02162 450460
02162 450462